



Gobierno de Zimbabue destina 129 millones de dólares para impulsar el desarrollo rural en 2026

Description

La iniciativa busca estimular el crecimiento económico, diversificar las fuentes de ingresos y aumentar la productividad agrícola

El Gobierno de Zimbabue ha asignado 129 millones de dólares para el desarrollo de las áreas rurales, con un enfoque en aumentar la producción agrícola y valorizar los productos, con el objetivo de incrementar los ingresos de los agricultores. Los recursos se utilizarán para ayudar a los productores a hacer la transición de la agricultura de subsistencia a prácticas comerciales, según informó The Herald, socio de TV BRICS.

De acuerdo con la propuesta del presupuesto nacional para 2026, el ministro de Finanzas, Desarrollo Económico y Promoción de Inversiones, Mthuli Ncube, indicó que parte de los fondos se destinarán al desarrollo de las Unidades Empresariales Rurales, con el objetivo de crear empleos y aumentar los ingresos en las comunidades rurales. También se prevén mejoras en la infraestructura de riego y la creación de escuelas para capacitar a los habitantes rurales.

El objetivo principal de esta iniciativa es mejorar las condiciones de vida y fomentar el emprendimiento en las zonas rurales. En 2026, el gobierno planea crear 35.000 Unidades Empresariales Rurales y 9.600 Unidades Empresariales Escolares. La iniciativa forma parte del programa “Desarrollo Rural 8.0”, que continuará con la creación de nuevos negocios y la mejora de la infraestructura rural.

“La iniciativa ayudará a impulsar el crecimiento económico, diversificar las fuentes de ingresos y aumentar la productividad del sector agrícola”, afirmó el ministro.

También se está implementando el modelo V30 Acelerador, enfocado en el desarrollo de empresas comerciales en las zonas rurales. Este modelo busca transformar a los pequeños agricultores en participantes activos de la economía, proporcionándoles los recursos necesarios para utilizar tecnologías modernas y mejorar sus operaciones comerciales.

Además, el Ministerio de Agricultura y otros organismos están trabajando con varios socios para integrar a las comunidades rurales en las cadenas económicas nacionales e internacionales.

El Maipo/PL

Fotografía: Jacob Wackerhausen / iStock

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl